

203 egresados se inscribieron para dar la PAES de invierno en Arica

Prueba se realizará hasta hoy. Seremi de Educación realizó positiva evaluación del proceso hasta el momento.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Desde el lunes y hasta hoy se desarrolla en todo el país la Prueba de Acceso a la Educación Superior de Invierno (PAES) de invierno. En la región son 203 las personas que se inscribieron para rendir el examen.

El seremi de Educación, Francisco Valcarce, comentó que el proceso está dirigido a los egresados de cuarto medio que deseen mejorar sus puntajes de cara a la admisión a instituciones de educación superior año 2025.

“Nuestra evaluación es que el proceso se ha dado en total normalidad durante el primer y segundo día y que estamos acompañando y monitoreando el último día de aplicación. Afortunadamente, en nuestra región no hemos sufrido las dificultades climáticas que se han visto en otras regiones, por lo tanto el llamado es a llegar temprano y rendir la PAES con plena tranquilidad”.

Del mismo modo, sostuvo que el proceso de inscripción de la PAES regular -que se dará a final de año- está disponible hasta el 29 de julio en los portales del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre) y de acceso.mineduc.cl.

Los resultados de la PAES de invierno se publicarán a partir de las 9 horas del viernes 19 de julio en acceso.mineduc.cl y demre.cl. En cuanto al proceso de postulación, este se llevará a cabo una vez se rinda la PAES regular, entre el lunes 6 de enero de 2025, a las 9 horas, y el jueves 9 del mismo mes, hasta las 13 horas.

Los resultados de estas postulaciones se informarán el lunes 20 de enero de 2025, y posterior a esto, el proceso de matrícula se llevará a cabo desde el martes 21 de enero.

BENEFICIOS

Dar la PAES en invierno permite a los estudiantes que no obtuvieron los resultados esperados en la



EN ARICA NO SE HAN PRESENTADO MAYORES PROBLEMAS EN LA RENDICIÓN, DIJO EL SEREMI.

PAES regular, tener una nueva oportunidad para subir sus puntajes.

Además, entrega mayor flexibilidad y autonomía a quienes postulan a la educación superior. Del mismo modo, es una valiosa oportunidad para quienes ya egresaron de enseñanza media, ya que pueden elegir rendir entre una y cinco pruebas, y en condiciones de menos estrés y ansiedad. ☺

68,5

por ciento de asistencia a la PAES se dio en el primer día de evaluación.

19

de julio se publicarán los resultados en las web del Demre y Mineduc.